



実りの秋 たわわの収穫

今日10月31日はハロウィン。ALTの先生から27日の授業で説明があったかもしれませんね。ハロウィンはヨーロッパ発祥のお祭りです。もともと古代ケルトの暦では、11月1日は新しい年の始まり。夏から冬に向かう季節の変わり目。あの世からの死者を実りの秋に収穫されたものでもてなす大切な日。一方で悪い霊もやってくるので、仮装したり、お化けカボチャで追い払ったりしたりしたのがお祭りの由来とされています。（諸説あります）

さて、10月はこれまでの学習の成果を広く発表する場を多く持つことができました。一方で、インフルエンザ等の感染症が広がりを見せました。感染拡大を抑えるために、手指消毒やうがい、必要に応じて咳エチケットとしてマスクを着用したりして感染予防し、免疫力を高めるためには、しっかり睡眠をとること、バランスのよい食事、適度の運動をこころがけたいですね。

秋深き 隣は何を する人ぞ 芭蕉

まわりが気になりだす3年生のみなさん、あせりは禁物です。何気ないと感じる毎日、そして日々の授業を大切にしていきましょう。明日から11月。学びの秋となるよう、新しい一歩を踏み出していきたいです。

10/12 合唱発表会・香取学習発表会



1年 旅立ちの時



2年 君とみた海



3年 YELL



全校合唱



茶道コース



食と健康コース



雅楽



和太鼓

今年度の合唱発表会はクラスのハーモニーとダイナミックな全校合唱のすばらしさを保護者、地域の皆様にもお届けできましたことうれしく思います。また、雅楽では香取神宮の皆様、和太鼓では栗源和太鼓グループ「響」の皆様、茶道では表千家の2名の講師の方、食と健康では市健康づくり課そして市食育健康推進員の皆様のご指導ご協力で、すばらしい香取学習発表会を開催できました。この場を借りてお礼申し上げます。本校の特色ある教育活動である『香取学習』を今後も充実発展させてまいりたいと思います。

10/5 香取神宮本殿奉納演奏

香取神宮様のご厚意で、今年度も本殿にて本校の雅楽コースの生徒が奉納演奏をさせていただきました。格式ある場所で演奏できましたこと、貴重な機会を本校生徒に与えてくださいましたことにお礼申し上げます。

演奏を聴いていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



10/24 2年生道徳 校内研究会実施

子ども達への授業力改善を図ることを目的に、市内小中学校の先生方に2年生の道徳を授業公開しました。当日は多くの先生方が参観する中、2年生は物おじせず資料をもとに話し合いを行いました。テーマは自然保護のため外来魚の駆除をどう行うか議論しました。1年生から討論を積み重ねてきた成果が公開授業でも発揮されていました。道徳に限らずあらゆる授業、どの学年でも考え深める時間を大切に、幅広い視野で物事を考えられるようにしたいです。





10/19 香取郡市音楽発表会に全校で参加！



今回は3つの初の試みがありました。それは郡市音楽発表会に部活動としてではなく、①全校合唱、②和太鼓演奏、③雅楽演奏の3ステージにおいて参加したことです。全校合唱では合唱発表会でも披露した合唱曲を2曲（「夢の世界を」、「心の瞳」）ホールに響かせました。和太鼓は音楽会のオープニングを飾る1番目に演奏、その迫力に会場の小中学生、保護者は圧倒されました。また、めったに聴くことのない雅楽を音楽ホールという音響設備が整った環境で演奏でき、その優美で雅な演奏に神聖さを感じました。

香取中が行っている特色ある教育活動の一端を、郡市の小中学生や保護者、学校関係者の方々に広く知っていただく良い機会となりました。「香取中で和太鼓を演奏してみたい。」という小学生の声や講師の先生や学校関係者の方々からおほめの言葉もいただきました。さまざまな形で今後も充実を図り、情報発信していきたいと考えています。学習の成果をしっかりと発揮してくれた生徒の皆さん、ご指導いただいた先生方、当日会場にお越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

たわわの落花生を収穫

香取市農政課からいただいた落花生が収穫の時期を迎えました。落花生の実を種として植え、苗として育ったところで正門脇の花壇で栽培をしてきました。あの落花生の殻がついた形が土から掘りおこされる姿に感動しました。



10/10 令和5年度生徒会本部役員 認証式

9/28(木)に、令和5年度生徒会本部役員選挙の立会演説会及び投票が行われ、新生徒会本部役員が選出されました。10/10(火)には、新生徒会本部役員の認証式を行いました。より良い香取中になるよう、生徒会本部役員の皆さんを中心に全校で自分たちの学校づくりを進めましょう。



生徒の活躍

- 10/7 香取郡市新人バレーボール大会出場 対佐原中 0-2
- 10/21 千葉県中学生新人ソフトテニス大会個人戦 2年・1年ペア初戦突破
- 10/22 千葉県中学生新人ソフトテニス大会団体戦出場 対富岡中(市川・浦安支部) 1-2
- 10/25 香取市中学生議会 3年生が議長と議員として参加
- 10/29 水郷ジュニア新人バレーボール大会出場 対牛堀中(茨城) 0-2



制服について

11月からの更衣に向けて、10月27日(金)校長から各クラスに、防寒対策等を考慮して制服の変更について話し、保護者の皆様には文書をもってお伝えしました。

- 全ての生徒は制服のスラックス、スカート、リボン、ネクタイの着用を可とし、その組み合わせは自由。
- 今回新たに加わったスラックスは制服を購入した洋品店で買い求めることができます。
- 在校生は市販のスラックス(濃いグレー色、形はストレート)の着用も可とします。

※ご不明な点は学校までお問い合わせください。



11月の主な行事予定

1日(水)	完全更衣	19日(日)	香取市民杯ソフトテニス大会
2日(木)	緊急地震速報訓練	20日(月)	3年実力テスト(国、数、英)
3日(金)	文化の日	21日(火)	3年実力テスト(理、社)
8日(水)	教育相談面談期間～14日	23日(木)	勤労感謝の日
13日(月)	香中検定強化学習期間(数学)	25日(土)	U13ソフトテニス予選会
15日(水)	3年三者面談～17日	27日(月)	生徒会各委員会
17日(金)	香中検定(数学)	30日(木)	人権教室 14:00～

